
平成２８年度 第３回理事会 議事録 

 

日時：平成２８年１２月１０日（土） １４：００ 

会場：ホテルポートプラザちば ４階 

出席：議席数確認 定数４２  出席数３５  （基本規程第１８条） 

１ 会長挨拶 

２  専務理事挨拶 

３ 議事 

（１）本協会の顧問・参与の選任 

承認 

（２）各連盟の県協会主催事業における表彰 

・全主催事業に表彰は財政的に厳しい。 

・トロフィーの金額訂正 ￥７，０００→￥７，６００ 

・本協会主催承認された大会で、各連盟１回（年度内）とする 

※ 希望する団体のみ 

承認 

（３）本協会主催申請 

①平成２８年度千葉県高等学校男女バスケットボール新人大会 

②第３６回全国ママさんバスケットボール交歓大会千葉県予選会 

 兼 第３６回千葉県家庭婦人バスケットボール連盟春季交歓大会 

承認 

（４）平成２８年度高校生年間表彰選手及び学校ランキング 

・高体連のみでなく、ミニ、中体連なども検討してほしい。 

・次年度の表彰の励みにして欲しい。 

・時期的なものも検討課題にしてほしい。最適な時期は各連盟で。 

・中学生は６月を希望する。 

承認 

（５）傷害保険 

Ｑ１．通院の保障までしてほしい 

Ａ１．個人の怪我や日常の怪我については個人で加入するべき。ここでは死亡や 

大きな事故のみの協会としての保険と考えて欲しい。 

Ｑ２．もし上記のような回答であるならば、入院などは不要で死亡のときの保険の 

みでいいのではないか。 

Ａ２．個人の怪我や日常の怪我については個人で加入するべき。ここでは死亡や 

大きな事故のみの協会としての保険と考えて欲しい。 

Ｑ３．選手のみの保険か、それともスタッフまで保障してもらえるのか。 

また大会会場で観客が怪我をして監督・管理が不十分であり、訴訟になる 



こともある。そこはどうなっているか。 

Ａ３．選手のみでなくスタッフまでカバーしている保険である。ただし、観客の 

カバーはできていない。そこまで必要かは今後協議していきたい。 

Ｑ４．大会の実施のときに体育館を破損した場合の賠償も含むか？ 

Ａ４．含まない。今後保険会社と検討し、みなさんと協議していく。 

継続検討 一部承認 

（６）その他 

① 審判委員会 Ｂ級審判委員 → 今年度は１６名の承認 

② 協会からのお願い 

・会議 議題を事前に事務局に提出してほしい。 

・当日に提出ではなくアジェンダとして協力してほしい。 

３．報告・連絡事項 

（１）各連盟から 

① ミニバス連盟 

１１月 関東予選終了 → 栃木 関東大会参加  

またテレビ中継が予定されている。 

② ジュニア連盟  地区対抗戦 ジュニアオールスター 

③ 高等学校体育連盟 ウインターカップ予選 新人戦 

④ 大学連盟 

⑤ 専門学校連盟 

⑥ 実業団連盟 

⑦ クラブ連盟 関東クラブ選手権大会 

⑧ 家庭婦人連盟 秋季交歓大会 

⑨ 教員連盟 全国社会人大会 

⑩ トップリーグ 千葉ジェッツ現在９連勝中 

（２）各委員会から 

① 総務委員会 

② 財務委員会  

・登録還付金について 

・各連盟の指定口座に入金 

③ 競技委員会 

④ 審判ＴＯ委員会  

・審判員が全国Ｎｏ１に。３０００人を目指す。 

・またワッペンが変更になる。 

⑤ ３Ｘ３委員会 

⑥ 競技力向上委員会 

・１２月 船橋地区 東西対抗 小中高連携 

 ・１月 千葉ＪＥＴＳ 前座試合 高校生地区対抗  



          → 小学校・中学校・高校 での連携 

⑦ 普及育成委員会 

       ・クリニック報告 

       ・キッズサポート事業 

       ・Ｕ６ 未実施 

⑧ 指導者育成委員会  

・人数も増加している。 

・Ｅ１ エルトラック 学識理事に小宮氏を推薦 

⑨ 広報委員会   

・県協会ウェブサイトリニューアル 

       ・各連盟のＨＰ担当者との連携強化 

⑩ 事務局   

・来年度の事業計画 朱書きで訂正・加筆してほしい 

（３）ＪＢＡ功労表彰者の報告 

       ・名誉会長 酒井茂秀 様 受賞決定 

（４）設立記念祝賀会の報告 

   （５）平成２９年度スポンサー獲得 

・競技登録者数 インターネットＨＰ閲覧数 

・これが企業のスポンサーの規準となる。 

・千葉ＪＥＴＳにスポンサー獲得のための登録数の権益を委託 

・これをもとにスポンサー獲得を目指す。 

（６）ＪＢＡ第２回都道府県協会連絡会の報告 

（７）その他 

① 社会人連盟統合について 

・クラブ連盟実業団連盟 教員連盟 家庭婦人連盟→ 日本協会は統合予定 

・２０１７年から開始されるので準備委員会を設置する  

② 新制度 登録費の値上げ  →  地方協会の育成へ取り組み 

Ｑ１ Ｂリーグの選手名がわからない。 

Ａ１ パンフレットはＨＰなど使い、各地方に普及活動する。 

Ｑ２ 他チームの選手も覚えていきたいが千葉ＪＥＴＳ以外にはどうにか 

ならないか。 

Ａ２ 民放での放送が欲しい。しかし現時点では千葉 JETSの応援に専念 

してほしい。 

３．閉会にあたり会長より 

   ・登録数３万人 → ６万人 の計画をしている。 

   ・現在登録が減っている。 みなさんには協力を仰ぎたい。 

以上 

 


